

19 février 2013

13.325

Question Stephan Moser**Que fait l'office du tourisme neuchâtelois?**

Depuis la création de l'entité Jura Trois-Lacs, certaines fonctions que l'office du tourisme neuchâtelois effectuait ont été prises pour cette entité. *Tourisme neuchâtelois* peut ainsi concentrer son activité sur la promotion dans le canton.

Chaque week-end durant l'hiver des centaines de personnes s'arrêtent à la Vue-des-Alpes ainsi qu'à Tête-de-Ran et constatent que cet hiver les téléskis ne fonctionnent pas.

Le Conseil d'Etat peut-il nous indiquer quel soutien a apporté *Tourisme neuchâtelois* à ces sociétés, afin de maintenir en activité ses remontées mécaniques?